

## 銚子港水産まつり出店

11月3日(日)、銚子漁港第三卸売市場を会場にして、「銚子港水産まつり」「きんめだいまつり」「銚子港近海まぐろフェア」が行われ、地元紙によれば、市内外から3万人が来場したそうです。

しおさいは、キャベツメンチ弁当100食、パニーニ(イタリアンサンドウィッチ)100本、わらび餅100パックを用意した販売に臨みました。以外にもわらび餅が早い段階で売り切れとなり、続いてパニーニが完売し、弁当は売れ残れが出ました。これについては今後のイベント参加時の参考にしたいと思います。



## 地震避難訓練

11月20日(水)、しおさい春日とのぞみ合同の地震避難訓練を行いました。

午前10時過ぎ、緊急地震速報の発報に続いて、大地震が発生したことを想起する音声によりテーブルの下に入りました。約30秒後、地震が収まったことを告げる合図で中庭に避難しました。



▲テーブルの下へ入るメンバーと職員 点呼後、所用で不在だったのぞみの鴨理事長に代わってしおさい春日の松島さんが講評をし、「地震が起きた時は自分の身を守る行動をとって下さい。今日は避難に時間もあまりかからず良かったと思います。」と述べ訓練を総括しました。



▲中庭に避難して点呼中

山本理事長

## 健康福祉部長表彰

11月6日(水)、千葉市にある青葉の森公園芸術文化ホールで開催された「心の健康フェア 2019 in ちば」において「令和元年度 精神保健福祉事業功労者」の表彰式あり、当法人の山本初江理事長が「千葉県精神保健福祉功労者 健康福祉部長表彰」を受賞しました。

この賞は、精神保健福祉事業のために多年にわたり献身的かつ規範的な活動を続け、その功績が特に顕著であると認められた人に授与されるもので、今年度は山本さんを含めて3個人と2団体が表彰されました。

表彰式は平日でしたが、参加可能な職員とメンバーも式典に参加して受賞を祝福しました。



## 笠森観音参拝とみかん狩り

11月23日(土)、絶好の行楽日和の中、笠森観音の参拝とみかん狩りに行きました。

最初の目的地である笠森観音は千葉県長南町にあります。一行は標高約50mにある駐車場から130段位の石段と坂道を昇り、山門をくぐって標高約80mの境内へ。そこから更に観音堂の回廊まで続く75段の急な階段を上りました。日頃運動不足の人は大変だったようですが、回廊からは素晴らしい房総丘陵の自然を望むことが出来ました。



昼食後、千葉縣市原市にある房総十字園でみかん狩りを楽しみました。最初に

園の方からみかん狩りのルールやマナーなどの説明を受けた後、みかん畑に入って思い思いにみかんを取って食べました。おみやげとして持ち帰る人は袋を購入してもぎたてみかんを詰めていました。



～編集後記～

スペースの都合でお休みします。